

Protokollauszug Sitzung der Bezirksvertretung Aachen-Kornelimünster / Walheim vom 20.03.2024

**Zu Ö 8 Verkehrswende – jetzt: Ausbau Fahrgastunterstände im Bereich des Südraums, Antrag der CDU-Fraktion in der Bezirksvertretung Aachen – Kornelimünster/Walheim zur Kenntnis genommen
FB 61/0870/WP18**

Herr Mohnen betont die enge Zusammenarbeit mit der ASEAG und gibt eine Aussicht auf die weiteren Planungen.

Die Haltestelle Pascalstraße soll bald verschoben werden. Der Fahrgastunterstand wird mit „umziehen“. Der alte Fahrgastunterstand an der Oberforstbacher Schule gibt ein schönes Bild ab.

Herr Krott gibt einen Hinweis auf ein Jugendprojekt in Walheim, die eventuell in der Lage sind, alte Fahrgastunterstände farblich aufzuwerten.

Frau Nußbaum fragt speziell nach beiden Haltestellen in der Kesselstraße. Morgens ist die Richtung Monschauer Straße stark frequentiert, am Nachmittag eher Richtung Raerener Straße. Sie hat Sorge, dass dort eine gefährliche Situation entstehen kann. Herr Mohnen sagt eine nochmalige Prüfung der Situation vor Ort zu.

Nachdem keine weiteren Wortmeldungen mehr gewünscht werden, stellt Herr von Thenen den Beschlussvorschlag der Verwaltung zur Abstimmung.

Beschluss:

Die Bezirksvertretung Kornelimünster/Walheim nimmt den Bericht der Verwaltung einstimmig zur Kenntnis.

Herr von Thenen bedankt sich bei Frau Huppertz und Herrn Mohnen und wünscht beiden noch einen schönen Abend.